

Palafrugell con gran éxito, y seguramente tendremos pronto ocasión de estrenar en España una obra de uno de los mejores autores mundiales en cuya traducción está trabajando el Sr. Vallverdú.

—Entra en los cálculos de la Agrupación Romea, el dar de vez en cuando alguna función benéfica?

—Una por lo menos, todos los años estamos dispuestos a darla, y este año hemos dado ya dos: Una a beneficio del Patronato local de Homenajes a la Vejez al que entregamos más de 1600 ptas. y otra a favor del «Día del Maestro» que dió un beneficio líquido de 53 pesetas

¿Están contentos los socios?

—El socio es el que, mejor que yo, podría contestarle esta pregunta. Por nuestra parte, nosotros hacemos lo posible para que lo esté. En seis meses llevamos cuatro funciones, lo cual supone un promedio de ocho veladas por año. Aquel pues que haya asistido a todas ellas, le habrá resultado absolutamente gratuita la cuota de socio, además de otras pequeñas cosas como por ejemplo este Boletín que es nuestra felicitación de Navidad a aquellos gracias a los cuales subsistimos.

—¿Cree Ud. que serán muchos los Sres. socios para los que habrá resultado gratuita la cuota anual, por haber asistido a todas las representaciones?

—Pocos. Desgraciadamente el promedio de socios que acude a nuestras veladas no llega al 25%. Esto es lo que nos hace pensar seriamente en la conveniencia de establecer o no la «Velada del socio» que teníamos en proyecto.

—¿Qué es eso de la «Velada del Socio»?

—La «Velada del Socio» sería la velada con que teníamos pensado cerrar la temporada cada año. En ella daríamos lo mejor de lo mejor. Desde lo clásico lo más nuevo y moderno, todo cuanto, por lo que fuera, no resultara conveniente darlo en una sesión ordinaria sería dado en la «Velada del Socio» donde, en acción de gracias a su constante apoyo, el socio sería el único público que se admitiría y en la que la entrada sería absolutamente gratuita.

—Y ¿qué es lo que se opone a que esta «Velada» sea un hecho?

—Las estadísticas. El haber comprobado que sólo un 20 por 100 de los socios esta en la sala cuando levantamos el telón. Somos unos 150 socios. Para 150 personas vale la pena que haga la Agrupación el Sacrificio económico que supondría una velada semejante; pero ¿valdría la pena de hacerlo por 30 o 40 personas que son los que nos dicen las estadísticas que vendría aquel día?

—¿Entonces...?

—Entonces habrá que esperar a que seamos más socios.

—Esperemos.

(Y nos hemos sonado)

GRAN LICOR



ESTOMACAL BONET

N. M.

Los Sres. que quieran inscribirse socios, pueden dirigirse a cualquiera de los componentes del elenco